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日 時 8月 21日（月） 
会 場 ダンコ－エンボウル特別会議室 中 2階 
受 付 牛田 俊夫 君 
司 会 鈴木  敦 君 

5 

・開会点鍾あああ     会長 稲葉富士憲 君 
 

・開会の言葉ああああああああああ斎藤 福男 君 
 

・ワイズの信条あああああああああ古田 耕司 君 
 

・ワイズソングあああああああああ一   同 
 

・伊東クラブ会長挨拶あああ会長 稲葉富士憲 君 
 

・ゲスト/ビジター紹介あ/あ          〃 
 

・書記報告        書記 古田 耕司 君 
 

・誕生/結婚祝あああああああああ/親睦委員会 
 

・会 食（食前の感謝）     杉本 隆夫 君 
 

・スマイルあああああああああああ親睦委員会 
 

・委員会報告ああああああああああ各委員会 
 

・私のコーナー         青木 敬博 君 
 

・出席率/スマイル報告あああああ/担当委員会 
 

・閉会の言葉ああああああああああ佐藤  諭 君 
 

・閉会点鍾あああ     会長 稲葉富士憲 君 

 

 

 

28 日 古田 耕司 君 
あ 

31 日 浅倉 秀行 君 

 

 

14 日 山田 睦子 さん 
 

16 日 金子 雅子 さん 
 

 

19 日 浅倉 秀行 君 

♡七瀬 さん 

6 

例会日時：毎月第２月曜日  18：30～21：00 例会場：伊東暖香園ル・オール会議室  TEL：0557-37-0011 
 

 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号(YMCA伊東センター)TEL：0557-36-2442 
 6 
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金子正樹
あ本年度、榎本部長、杉本会計、牛田副会計と共に富士山部の役員へ。何を

やったら良いのかわからないままスタートしましたが、頑張ってまいりたい

と思います。コロナ渦で停滞していた各部、各クラブの訪問を行うべく、先

ずは榎本部長と東日本区各部の部大会へ出来る限り参加し、富士山部内に報

告できればと考えております。クラブ間・部間など超えてコミュニケーショ

ンを取っていきます。また、富士山部 部大会においては、伊東クラブと京

都プリンスクラブとの DBC締結を成功させるために、しっかりとした準備

をして、部大会に華を添えられる様にしていきたいと思います。来年度以降は伊東クラブ 50 周年に向けた準備

が始まり忙しくなりますが、今期経験する事を糧に頑張ってまいります。一年間と短い期間ですが、「ワイズを第

一に」皆さんの助けを借りながら頑張っていきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。 
5 

あ久々の会報記事投稿です。昨年度

は、私事病気の為、ご迷惑をお掛けし、

申し訳ありませんでした。新規一転よ

ろしくクラブに戻ってきました。やっぱりメンバーみん

なと会えるのはいいものですね。今期は 12 名からのス

タートですが、数ある事業も縮小あるいは開催できるか

を皆で十分検討話し合い今後につなげていきましょう。 

会員増強はもちろん最重要課題ですが、過去在籍メンバ

ーがなぜ何らかの理由で辞め去っていったのかを、もう

一度深く真剣に考えなければいけません。何よりも私た

ちにとって楽しい有意義なクラブにしなくてはいけな

いのです。その為にも微力ながらがんばります。 

あ今年度Ｂ副会長の佐藤です。ここ数

年メンバー数減少が問題になっていま

すが、今年度は１名でも多く入会して

もらえるように皆で頑張りたいと思います。それにはど

うしたらワイズメンズクラブに興味を持ってもらえる

のか、知ってもらえるのか考えなければいけないと思い

ます。コロナでここ数年、キャンプ教室・スキー教室が

行われていません。メンバーが減少している事も一つの

原因です。下田クラブから提案のあるシーカヤック＋ジ

オツアーも良いと思います。時代や、その時の変化に合

わせた何かをやるべきと考えます。伊東クラブは地域と

密着した青少年健全育成が１番のアピールだと思うの

で、青少年・地域社会の為にも頑張っていきましょう！ 
5 
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●8/4(金)第 2回 四役会・運営委員会 開催 会場：YMCA伊東センター 

●8/21(月)8月例会（第 564回）会場：特別会議室 中 2階 ※第 2月曜日がお盆の為、開催日を変更 

●8/26(土)第 8回ワイズ杯スーパージュニア学童軟式野球大会 開催 会場：かどの球場 

●8/26(土)北海道部部大会（北見市）に富士山部役員として出席（榎本Ys・金子 Ys） 

●富士山部 初例会 出席者 

7/18(火)三島・御殿場・沼津クラブ 稲葉会長・齋藤A副会長・富士山部役員：牛田Ys・榎本 Ys・杉本 Ys 

7/25(火)富士宮・富士クラブ 稲葉会長・齋藤A副会長・富士山部役員：牛田Ys・榎本 Ys・金子 Ys・杉本 Ys 

7/25(月)熱海G・熱海クラブ 稲葉会長・齋藤A副会長・佐藤B 副会長・古田書記・山田 CS委員長 

富士山部役員：牛田 Ys・榎本Ys・金子 Ys 

●9/9(土)～10(日)親睦旅行 9(土)京都プリンス訪問 10(日)彦根シャトー訪問 ※詳細は後日 

●9/11(月)9月例会（第 565回）は開催中止とします。 

●10/14(土)第 49回富士山部部大会 開催 会場：サザンクロスリゾート 

10/15(日)富士山部親睦ゴルフ大会 開催 会場：同上 

★親睦委員会…9/9(土)10(日)親睦旅行 京都観光＋京都プリンスクラブ＋彦根シャトークラブとの交流 

★BF・IBC委員会…10/14(土)富士山部部大会において京都プリンスクラブと DBC締結式を執り行います。 
 

 

●6/13(月)6月例会（第 550回）通常開催 

●7/1(金)2022年度 第 1回 四役会/運営委員会 開催 

●7/3(

●7/11(月)7月例会（第 551回）下田クラブと合同開催 

★次々期会長選任の件… 慎重審議中 

★京都プリンスクラブとの DBC締結に向けての交流 

 9月に予定し企画調整する

 

京都プリンスクラブ＆彦根シャトークラブと交流例会

 

 

 

稲葉会長は主題に掲げた「All For One！ One For 

All！」：「みんなは一人のために！一人はみんなのた

めに！」で協力し合い前向きに事業活動に取り組んで

いこうと話された。例会終了後に臨時総会を開催。 
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在 籍 者 12名 コ メ ッ ト 0名 当月    38000円 累計     38000円 【強調月間】 
 

戦略 2032 
内功労会員 0 ゲ ス ト 0名 ＹＭＣＡ基金 
内広義会員 1名 ビ ジ タ ー 33名 当月        円 累計        円 

内療養会員 0名 出席者総数 44名 

出 席 11名 出 席 率 100％ 当月           kg 累計          kg 9/7(木) 18：00～ 
 

理事運営委員合同会議 ＋ BBQ 開催 

出席：牛田理事・榎本運営委員・他 
メ ネ ッ ト 0名 メーキャップ 0名 ＢＦ現金 

7月 例会出席率 100％ 当月       pt 累計         pt 
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【会報/ＩＴ/広報委員会】 委員長：榎本 博  副委員：青木敬博  委員：稲葉富士憲・古田耕司 


